

Destacan en Cuba papel de las pequeñas y medianas empresas



La Habana, 7 jun (RHC) El Premio Nacional de Economía de Cuba Joaquín Infante afirmó en La Habana que las empresas privadas de mediana, pequeña y micro-escalas tributan en su país al desarrollo local y a encadenamientos productivos.

Expresó Infante que esas entidades tienen un espacio y está por definir y publicar en un documento jurídico, las políticas y normativas las cuales tengan en cuenta su tamaño, cantidad de trabajadores, así como regulaciones acerca del sistema tributario y otros aspectos.

El también doctor en Ciencias Económicas remarcó que los medios fundamentales de producción y los necesarios para definir el camino de la Revolución, como la banca continuarán en manos del Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/96071-destacan-en-cuba-papel-de-las-pequenas-y-medianas-empresas>



Radio Habana Cuba